

Premiere für den Rühmann-Hit

„Feuerzangenbowle“ begeistert Publikum

Aktualisiert: 03.12.18 - 18:44



Prost: Noch bis Februar führen das Theaterensemble Syke und 360 Grad Performance die Feuerzangenbowle auf. © Husmann

Kirchweyhe - Von Catharina Zogmayer. Die Idee existierte schon lange. In diesem Jahr haben die Kultur-Event-Gruppe „360 Grad Performance“ und das Theaterensemble Syke Nägel mit Köpfen gemacht und am Samstag den Rühmann-Klassiker „Feuerzangenbowle“ in einer Theaterversion auf die Bühne der KGS Kirchweyhe gebracht. Bei der Premiere am Samstag begeisterten die neun Schauspieler die Gäste in der gut gefüllten KGS.